

DISKOMINFO

Staf Ter Kodim 1421/Pangkep Persami dan Iantik Penyetaman Anggota Baru Pramuka Saka Wira.Kartika.

HermanDjide - PANGKEP.DISKOMINFO.ID

Dec 8, 2024 - 15:12



Staf Ter Kodim 1421/Pangkep Persami dan Iantik Penyetaman Anggota Baru Pramuka Saka Wira.Kartika.

PANGKEP - Kodim 1421/Pangkep melaksanakan kegiatan pengukuhan anggota Pramuka Saka Wira Kartika (SWK) Pangkep bertempat di Makodim 1421/Pangkep Jn. A.M.Arstad B Kel. Paddoang Doangan Kecamatan

Pangkajene Kabupaten Pangkep, Sabtu (07/12/2024).

Dalam kegiatan ini Pasi Ter Dim 1421/Pangkep Kapten Inf Muh.Nawir selaku pembina upacara mengukuhkan 67 orang anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika Pangkep, serta memberikan ucapan selamat datang karena telah resmi menjadi anggota Pramuka Saka Wira Kartika Kodim Pangkep.

Pasi Ter Kodim 1421/Pangkep Kapten Inf Muh. Nawir menyampaikan Pramuka Saka Wira Kartika Pangkep adalah program Kodim 1421/Pangkep yang dalam pelaksanaan dibawah bimbingan Staf Teritorial Kodim 1421/Pangkep yang bertujuan untuk membentuk dan membina generasi muda sebagai pemimpin Bangsa yang berasaskan pancasila dan UUD 1945.

Lebih lanjut Pasiter menyampaikan, setiap Pramuka agar memiliki kepribadian yang beriman, bertakwa, berakhlak mulia, berjiwa patriotik, taat hukum, disiplin, menjunjung tinggi nilai-nilai luhur bangsa, dan memiliki berkecakapan hidup sebagai kader bangsa dalam menjaga dan membangun Negeara Kesatuan Republik indonesia dengan dengan pedoman Pramuka.

Diharapkan lewat kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika dapat Penjelajahan bisa diartikan sebagai kegiatan yang mampu mengajarkan dan melatih kepemimpinan, tanggung jawab, kekompakan sesuai dengan tri satya dan dasa darma. Dengan manfaat pramuka ini, siswa akan diajarkan bagaimana cara memimpin dengan baik dan benar.pedoman pada Satya dan Dharma Pramuka. Ungkapnya

"Pramuka Saka Wira Kartika juga sebagai wahana untuk meningkatkan kesadaran Bela Negara generasi muda serta pengetahuan dan keterampilan di bidang matra darat seperti pengetahuan Navigasi Darat, tali temali (Pioneer), Mounteneering, Survival dan penanggulangan bencana. Sehingga terbentuklah kader generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan," Tutup Pasi Ter Dim (Herman djide)